

■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA

2 ediles del equipo de Gobierno huyen a Ciudadanos tras pedir puestos en el PP

Jesús de San Antonio y Leocadio Hernández presentaron ayer su dimisión a dos meses de las municipales ■ Los populares no contaban con ellos para su próxima candidatura

ENE | CARBAJOSA DE LA SAGRADA

Dos concejales del equipo de gobierno de Carbajosa de la Sagrada dimitieron ayer de sus cargos para presentarse con Ciudadanos en las próximas municipales tras haber pedido puestos en el Partido Popular y no haber tenido respuesta afirmativa.

Jesús de San Antonio, teniendo alcalde vinculado a Juan Antonio Martín Mesonero, ya que es vocal del comité ejecutivo de Confaes y Leocadio Hernández, que fue incluso alcalde durante ocho años con el PP, presentaron ayer su dimisión a dos meses de las municipales.

Los dos ediles justificaron su abandono asegurando que no estaban conformes con el partido: "No nos hemos sentido escuchados. No ha habido comunicación y Carbajosa, un municipio importante no tiene presencia en la Diputación", aseguró San Antonio.

Sin embargo, el alcalde de Carbajosa de la Sagrada, Pedro Samuel Martín, aseguró tras conocer la decisión de los que hasta ahora han sido sus compañeros que "es la imagen de una traición que no tiene nada que ver con el partido, su dimisión responde a motivos estrictamente personales".

En concreto Jesús de San Antonio "quería encabezar la lista del PP en Carbajosa, pero el candidato soy yo y aunque es lícito irse con otra lista, esto no son los modos apropiados", aseguró Martín. En cuanto a Leocadio Hernández: "No contábamos con él en la candidatura nueva. Todo tiene una fecha de caducidad, hay que agradecerle la dedicación de todos estos años pero tenía que dejar paso a gente nueva", dijo el regidor.



Jesús de San Antonio y Leocadio Hernández presentaron ayer su dimisión en el registro. | ENE

El alcalde de Carbajosa asegura que su renuncia responde a motivos "estrictamente personales"

La falta de apoyo de las instituciones, causa esgrimida

Tanto Jesús de San Antonio como Leocadio Hernández han esgrimido como motivo de su dimisión el "poco apoyo" que la localidad ha recibido por parte del Partido Popular asegurando que "nos hemos sentido muy solos, ha habido falta de comunicación con el partido" ya que "ni el presidente de la Diputación ni el secretario provincial nos han atendido". Una visión que no comparten el resto de los miembros del equipo de gobierno. De hecho el alcalde de Carbajosa aseguraba ayer que en cuanto a la relaciones entre ellos ha habido "una comunicación fluida. Cada concejal tiene sus áreas y ellos han tenido autoridad y capacidad". En cuanto al respaldo del PP, Martín aseguraba que: "Hemos tenido apoyo incondicional por parte del partido. La Junta ha invertido 5 millones de euros en esta legislatura entre el colegio, el pabellón y otras obras y la Diputación también ha invertido en el municipio".

■ SANTA MARTA

La Policía Local visita 76 locales para informar sobre la venta de bebidas alcohólicas

ENE | SANTA MARTA

La Policía Local ha visitado un total de 76 establecimientos de la localidad dentro de las actuaciones de la campaña de dispensación responsable de bebidas alcohólicas. Esta actuación se ha llevado a cabo en colaboración con la Diputación y la asociación 'Buena Gente' y su objetivo final era mostrar a los propietarios y trabajadores de bares, hoteles, supermercados, kioscos, tiendas de conveniencia y gasolineras lo que significa la dispensación responsable de alcohol, haciendo especial énfasis en los menores. Los agentes, junto con miembros de la asociación, han visitado en las últimas semanas un total de 33 bares y cafeterías; 17 establecimientos de comida rápida y restaurantes; 5 hoteles con servicio de restaurantes y cafeterías; 8 supermercados y tiendas de ultramarinos y conveniencia; 8 kioscos y 4 gasolineras y estaciones de servicio. Han entregado en los establecimientos cartelera sobre la prohibición de vender alcohol a menores de 18 años y otros sobre la prohibición de fumar.

Abierto el plazo para participar en el campamento 'Magic Chef'

El centro sociocultural acoge las inscripciones para los niños de entre 3 y 12 años que quieren participar en el campamento 'Magic Chef' que ha organizado el Consistorio. Los talleres de cocina se van a desarrollar los días 30 y 31 de marzo y 1 y 6 de abril en horario de 09.00 a 14.00 horas con posibilidad de ser ampliado de 08.00 a 15.00 horas para los padres que trabajen y no encuentren alternativa para sus hijos. Los pequeños aprenderán a cocinar con profesores y la cocinera profesional de la Escuela Municipal de Hostelería. | ENE

DESCUBRE LAS AVENTURAS DE BOB ESPONJA

Cada VIERNES en tu punto de venta con

LA GACETA

PRÓXIMA ENTREGA
viernes
13 de marzo
"Cuestión de confianza"

Por sólo 1,50 €
+ cupón del periódico

DISFRUTA DE LAS VENTAJAS DE SER SUScriptor

Precio UNIDAD suscriptor **1,30 €** Haz tu reserva en el Tel: 923 12 52 40 o en el correo electrónico promociones@lagacetadesalamanca.es

COLECCIÓN COMPLETA **13,00 €**

Puede adquirirlas en cualquiera de nuestras oficinas: • Avda. de Los Cipreses, 81 • c/ Peña Primera, 18

BOB ESPONJA Y LA PRINCESA	6 febrero
¡MENUDO SAN VALENTÍN!	13 febrero
PERDIDOS EN EL TIEMPO	30 febrero
ATRAPADOS EN EL CONGELADOR	27 febrero
¿QUÉ FUE DE BOB ESPONJA?	6 marzo
CUESTIÓN DE CONFIANZA	13 marzo
ESTRELLA DEL HOCKEY	20 marzo
EL GRAN ROBO DE LA FÓRMULA	27 marzo
¡OTRA RONDA!	3 abril
EN PRIMERA PLANA	10 abril